
Pièces 5 Pièces

Superficie 163 m²

Référence 4090

Prix 1 500 000 €

Morzine
Appartement à vendre (74110)
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Superbe  duplex,  au  dernier  étage,  avec  vue  sur  les  pistes  -  Hyper  centre  de

Morzine  Cet  appartement  se  trouve  aux  2ème  et  dernier  étages  de  la  résidence

récente et haut de gamme "Les Chalets de Joux Plane", sortie de terre en 2018. La

résidence est idéalement située au pied des pistes du Pleney, à deux pas du centre

de la station. Ce duplex, avec ses 4 chambres en suite, peut accueillir  jusqu'à 10

personnes. Le séjour se trouve au niveau supérieur, sous les pentes, avec de belles

ouvertures  et  bénéficie  d'une  superbe  vue.  Cette  pièce  très  lumineuse  et

spacieuse, peut elle aussi accueillir ...

Completed in 2018, Les Chalets Joux Plane is an exclusive development of luxury

apartments in Morzine. The residence is in a prime location just opposite the Pleney

slopes,  with  the  shops  and  restaurants  of  town  on  your  doorstep.Experience  the

Ultimate  Alpine  Escape:  Your  Dream  Morzine  Penthouse  Awaits!Step  into  luxury

with this stunning two-floor penthouse, perfectly positioned in the heart of Morzine.

Boasting  four  spacious  bedrooms,  each  with  its  own  ensuite  bathroom,  this

property offers unparalleled comfort and privacy. Ideal for families or groups, it's the

perfect base for your Alpine ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE
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